

Corredor de Financiamiento Climático

DNP busca impulsar el financiamiento hacia la agenda climática nacional

- El Departamento Nacional de Planeación, con el apoyo del NDC Partnership, presentó el Corredor de Financiamiento Climático, una iniciativa que marca un hito en la implementación de la agenda climática del país
- El Corredor de Financiamiento Climático actúa como un puente entre proyectos alineados con la agenda climática del país y el ecosistema financiero https://corredorfinanzasclima.dnp.gov.co/
- Es crucial redirigir recursos hacia regiones con alto potencial para la acción climática y el desarrollo económico, como la Amazonia y la Orinoquía.
- Desde la COP16 se seguirá impulsando este producto para potencializar los proyectos climáticos de Colombia y el mundo.

Bogotá, 10 de septiembre de 2024. (@DNP_colombia). En su esfuerzo por avanzar en el cumplimiento de los compromisos climáticos de Colombia, el Departamento Nacional de Planeación, con el apoyo del NDC Partnership, presentó los resultados del Corredor de Financiamiento Climático, una iniciativa que busca promover soluciones para el financiamiento de la implementación de la agenda climática del país.

Este mecanismo reunió a actores clave de los sectores público y privado, tanto a nivel nacional como internacional, para fortalecer la colaboración y permitir la movilización de recursos que contribuyan a la lucha contra el cambio climático, así mismo habrá una presentación especial en el marco de la COP16 en el stand que tendrá el DNP en el pabellón azul para destacar este y los demás proyectos de la Dirección de Ambiente y Desarrollo Sostenible.

De acuerdo con el Sistema de Monitoreo, Reporte y Verificación (MRV) de financiamiento climático, entre 2011 y 2022, Colombia ha movilizado más de 28 billones de pesos para acciones de mitigación y adaptación al cambio climático. El 73% proviene del sector público, mientras que el sector privado ha aportado el 10,6%, enfocándose principalmente en la eficiencia industrial y la gestión de recursos naturales.



Aunque estas inversiones se han concentrado en las grandes ciudades industriales, es crucial redirigir recursos hacia regiones con alto potencial para la acción climática y el desarrollo económico, como la Amazonia y la Orinoquía.

El DNP, como centro de pensamiento y conciencia pública, reconoce la importancia de superar los desafíos en la estructuración de proyectos climáticos, tanto en los distintos niveles de gobierno como en el sector privado. Las limitaciones en presupuesto y capacidad técnica han dificultado la integración efectiva de la acción climática en la planificación de la inversión pública.

Para abordar esta brecha, el Corredor de Financiamiento Climático actúa como un puente entre proyectos alineados con la agenda climática del país y el ecosistema financiero, conectando aceleradoras y fuentes de financiamiento para promover la movilización de recursos de manera más eficiente.

Este mecanismo no solo conecta proyectos con fuentes de financiamiento, sino que también promueve el fortalecimiento de capacidades técnicas y financieras de los actores involucrados. Además, impulsa el uso de financiamiento combinado ("blended finance") para mejorar el perfil de riesgo de los proyectos, atrayendo mayor inversión privada hacia iniciativas con alto impacto climático.

En el evento también se presentó la Herramienta de Alistamiento de Proyectos, diseñada para guiar a los proponentes en la estructuración de sus iniciativas, orientándolas a que se alineen con las metas climáticas del país. Esto hará que se pueda optimizar la identificación de proyectos para conectarlos con las fuentes de financiación públicas y privadas, y facilitará una conexión efectiva de los proyectos con fuentes de financiamiento estratégicas.

Con esta herramienta y el respaldo de los sectores involucrados, el Corredor de Financiamiento Climático fortalece la capacidad del país para cumplir con sus compromisos internacionales, se consolida como líder de América Latina en este tipo de iniciativas y abre nuevas oportunidades de cooperación y financiación esenciales para avanzar en la agenda climática nacional, así como el cierre de brechas en materia de financiamiento climático.

Conozca toda la información del Corredor de Financiamiento Climático en el link: https://corredorfinanzasclima.dnp.gov.co/

Oficina Asesora de Comunicaciones

prensa-dnp@dnp.gov.co Calle 36 # 13-19 Piso 35

Conmutador: (571) 3815000 extensiones 13521 / 24 / 25 / 26

Bogotá, Colombia.



Síganos y esté siempre informado a través de nuestras redes sociales:











